Leserbrief 6 Tobias Fischer

Vielen Dank!

Geschätzte Wählerinnen und Wähler, ich möchte mich mit diesen paar Zeilen herzlich für das sensationelle Resultat vom vergangenen Sonntag bedanken. Mit 4678 Stimmen haben Sie mich in den Kantonsrat gewählt. Es freut mich ausserordentlich, dass ein solch grosser Bevölkerungsanteil die politische Situation ähnlich oder gleich sieht wie ich. Die kommenden vier Jahre werde ich mich voll einsetzen und die Zeit nutzen um das mir entgegengebrachte Vertrauen zu bester Zufriedenheit aller zu bestätigen. Ferner bin ich überzeugt, dass mit dem gesamten, gewählten Team eine gute Zusammenarbeit möglich ist und somit auch viel erreicht werden kann. Nochmals, vielen Dank!

Gerne begrüsse ich Sie auf meiner Homepage www.tobias-fischer.elti.ch , wo Sie mehr Informationen über mich und meine Tätigkeiten entnehmen können.

www.tobias-fischer.elti.ch Tobias Fischer / Unternehmer und SVP Kantonsratskandidat / Hägendorf